

Misioneras
Inmaculada
Concepción



Querida familia Concepcionista:

Nos dirigimos a cada una y cada uno de vosotros en el aniversario del **nacimiento de M. Alfonsa** para unirnos en la celebración de la Vida de nuestra Fundadora, mujer que arriesgó su destino para seguir respondiendo a la misión en un lugar y momento concreto, **fiel a su sueño de “hacer el Bien a tod@s”**.

Este año hemos podido pisar muchos lugares que son tierra sagrada MIC, con las hermanas del Curso de Formación en torno a los votos perpetuos. Nos hemos llenado, con todos los sentidos, de lo que cada territorio nos ofrecía, esos que acogieron los primeros pasos de nuestra Fundadora y de nuestra Familia: Sant Étienne de Baïgorry, Banca, Brocas, Martillac, Mataró, Logroño, Pozuelo de Alarcón...

En cada lugar pudimos respirar la presencia en nosotras de la potencia del sueño de Alfonsa que hoy está muy vivo en su querido Instituto. Su ardor misionero, su atención educadora y sanadora, su sensibilidad por los más pequeños, por las mujeres, su espíritu creador y emprendedor, son hoy la brújula que guía el camino de nuestra vida -misión como discípulas misioneras de Jesús.

Inmersas en el Proceso de Beatificación de M. Alfonsa, la etapa diocesana del cual está cercana a clausurarse, nos alegra seguir avanzando en la recuperación y restauración de su inestimable legado en nuestra familia misionera.

Como ciudadanas de nuestro planeta, participamos y nos duele la realidad mundial de guerra y violencia a gran escala. También reconocemos que todas colaboramos en situaciones de división a pequeña escala, seamos conscientes o no de ello.

Nos alegran los pasos que nuestra Iglesia está viviendo en el Sínodo de la sinodalidad y nos sumamos desde las propuestas en las iglesias locales, con nuestra participación, apoyo y oración.

Estamos transitando el Camino pre-capitular como Congregación, nos invitamos a percibir lo que el camino-horizonte nos va mostrando, atentas a reconocer al Maestro caminando en nuestros mismos pasos.

En el hoy de nuestra historia queremos preguntarnos: *¿qué respuesta daría hoy M. Alfonsa?*

Desde el silencio, que nos lleva a la verdad de lo que somos y vivimos y nos conecta con todo lo creado, **busquemos la luz para nuestro hoy congregacional, social y eclesial. Confiando como Alfonsa “en el Dios de las misericordias que no abandona nunca a sus hij@s”.**

En el **207 aniversario del nacimiento de M. Alfonsa celebremos y agradezcamos su vida** en la Congregación, en el aquí y ahora de lo que vamos cuidando desde abajo y desde adentro de cada rincón de nuestra geografía MIC, dando, recibiendo y junt@s, multiplicando el Bien.

Os abrazo con cariño, también en nombre de las hermanas del equipo general.

Barcelona, 17 de noviembre de 2023



Isabel Vázquez Rodríguez
Coordinadora General

Calle Valencia , 252
08007-Barcelona